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令和３年３月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和３年３月25日(木) 10時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階 大会議室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 大橋央 山本なつみ 金谷潤子 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし 

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       広田 積芳 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      博物館長         野末 浩之 

      教育センター所長     平田 均 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 議決事項 

      議案第４号 滑川市教育委員会規則で定める申請書等の押印の特例に関

する規則の制定について 

 議案第５号 滑川市教育委員会の職員の勤務時間等に関する規則の一部

を改正する規則の制定について 

      議案第６号 滑川市立学校の教育職員の在校等時間の上限に関する方針

の策定について 

議案第７号 滑川市指定文化財の追加指定及び名称変更について 

 

日程第４ 検討事項 

     ・学校運営協議会の設置について 

     ・教育大綱について 

 

日程第５ 報告事項 

・市議会３月定例会の質問事項等について 

     ・指定学校変更、区域外就学について 

     ・令和３年度 小・中学校入学式について 
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日程第６ その他 

     ・土曜授業について 

     ・教育・保育施設の利用定員について 

 

９ 会議の要旨 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

山本委員 

 

伊東教育長 

 

山本委員 

 

伊東教育長 

 

石原職務代理 

 

 

伊東教育長 

 

山本委員 

 

伊東教育長 

 

上田局長 

 

それでは、ただいまから３月定例会を開会する。 

では日程第１ 前回会議録の承認について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

小学校の卒業式について、卒業生の服装の決まりはあるのか。 

  

決まりはない。 

 

問題があったことはないか。 

 

 問題があったとは聞いていない。 

 

制服がある小学校とない小学校がある。ない小学校は、卒業生は好きな服装

で卒業式に出席する。 

 

制服については、学校と保護者が話し合って決めるものだと考えている。 

 

 問題がなければそれでいい。 

 

では、日程第３ 議案について説明願う。 

 

（議案第４号 滑川市教育委員会規則で定める申請書等の押印の特例に関する

規則の制定について説明） 
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伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

 

石原職務代理 

 

加藤係長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

 

 

石原職務代理 

 

広田課長 

 

 

石原職務代理 

 

 

山本委員 

 

 

それでは議決事項でありますので、事務局の原案についてお諮りします。 

議案第４号について承認することに異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第４号は原案のとおり承認された。 

 

（議案第５号 滑川市教育委員会の職員の勤務時間等に関する規則の一部を改

正する規則の制定について説明） 

 

他市町村の導入状況は。 

 

市長部局にあわせて取り入れるものである。県庁については、時差出勤を導

入している。県内他市町村の状況について、すべては把握してない。 

 

それでは議決事項でありますので、事務局の原案についてお諮りします。 

議案第５号について承認することに異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第５号は原案のとおり承認された。 

 

（議案第６号 滑川市立学校の教育職員の在校等時間の上限に関する方針の策

定について説明） 

 

部活動の時間の取り扱いは。 

 

部活動の時間については、在校等時間に含まれる。今後、部活動が地域に移

管された場合については、検討中である。 

 

 部活動について意欲的な教職員もいる。その教員の意欲をそぐことにならな

いように考えていただきたい。部活動は教育活動の一環であると考える。 

 

教職員の職務について、特殊な面がある。研鑽等は教員の職務遂行にとって

必要である。持ち帰りは個人情報漏洩の原因になるので、時間内に仕事するよ
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伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

野末館長 

 

山本委員 

 

野末館長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

広田課長 

 

山本委員 

 

 

石原職務代理 

 

 

 

 

うに徹底してほしい。 

 

 教員が自己研鑽を積むための時間を作るための制度でもある。 

それでは議決事項でありますので、事務局の原案についてお諮りします。 

議案第６号について承認することに異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第６号は原案のとおり承認された。 

 

（議案第７号 滑川市指定文化財の追加指定及び名称変更について説明） 

 

 公開についてはどのように考えているのか。 

 

 外見を見る分には良いが、中については、所有者もいるので、常に公開とい

うわけにはいかない。 

 

それでは議決事項でありますので、事務局の原案についてお諮りします。 

議案第７号について承認することに異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第７号は原案のとおり承認された。 

 

では、日程第４ 検討事項について説明願う。 

 

（学校運営協議会の設置について説明） 

 

 組織編制などは、知っている人しかできないと思う。校長の負担となるので

は。 

 

 学校長の専権事項、専門知識が必要なものを、委員が決めることになる。悪

意を持った委員ならと考えると恐ろしい。教育課程の編成は、学校長の専権事

項なのではと考える。校務分掌について、学校運営協議会に諮る必要があるの

か。学校経営計画については、地域の意見が必要だとは思う。しかし、主張の

強い人がいることについて心配をする。 
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伊東教育長 

 

 

 

大橋委員 

 

 

 

山本委員 

 

伊東教育長 

 

石原職務代理 

 

 

伊東教育長 

 

 

山本委員 

 

伊東教育長 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

金谷委員 

 

 

山本委員 

 

 

承認が必要なものは基本方針となっている。あくまで基本的な方針について

意見を伺うものであり、細部ではない。どういった内容の基本方針について承

認を必要とするかなどについて、今後検討していきたい。 

 

 地域の方々が、方針について意見を述べるということであれば、良いと思

う。基本方針についてどういうものかということをきちんと説明していただき

たい。 

 

評議員制度もあるので、学校は大変では。 

 

評議員制度から運営協議会に移行することになる。 

    

学習内容は、文部科学省が学習指導要領に定めている。学校の基本方針とは

何かわからない。 

 

学校に対して地域からの支援や協力を促進するために一緒に協力して行う事

業について、どのような方針とするかなど、今後、検討する必要がある。 

 

 滑川市らしい良さをうまく利用できるようにできればと考える。 

 

統括コーディネーターや人材バンク等について、具体的にイメージできるよ

うに今後も教育委員会、総合教育会議、校長会などを含め協議していきたい。 

 

 では、次の事項を説明願う。 

 

 

（教育大綱について説明） 

 

 

 

看護等に関する体験的な活動という文言中の看護等を看護・介護という文言

に改めて、介護を明記するべき。 

 

 発達障害に分類されない子どももいることに留意していただきたい。 
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伊東教育長 

 

広田課長 

地崎課長 

 

金谷委員 

 

 

広田課長 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

落合課長 

では、日程第５ 報告事項について説明願う。 

 

（市議会３月定例会の質問事項等について説明） 

 

 

大雪の際は、時間差登校だと安全に登校できるという意見も聞いたのでそう

いった対応も検討していただきたい。 

 

 保護者の勤務時間もあるので、今回は、安全のために遅れることも柔軟に認

めるなどした。 

 

 では、次の事項について説明願う。 

 

（指定学校変更、区域外就学について説明） 

 

 ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

 （質疑なし） 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（令和３年度 小・中学校入学式について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

 （質疑なし） 

 

では、日程第５ その他について説明願う。 

 

（土曜授業について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

（教育・保育施設の利用定員について説明） 
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伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

最後に４月の行事予定をお願いする。 

 

（４月行事予定について説明） 

  

 （次回の定例会の開催を４月20日（火）午後３時に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会３月定例会を閉会す

る。（午後５時30分終了） 

 


